

la realizacion de tan beneficiosas ideas, comprendió hace mucho tiempo, que es entre otros un medio de poderosa influencia para conseguirla, el estímulo del premio. Consecuente en la práctica con sus ideas, también de mucho tiempo viene disponiendo periódicamente un acto solemne y público, en que, al principio la aplicacion y asiduidad en el estudio tanto de las ciencias como de las artes, y mas tarde también la virtud ignorada, reciben los merecidos homenajes de respeto, aprecio y gratitud, que á la vez que reparan las injusticias de que suele ser víctima el verdadero mérito, sirven de poderoso incentivo para estimular al trabajo y aficionar á la virtud, elementos los únicos que pueden ilustrar y moralizar, y por consiguiente perfeccionar y civilizar la humanidad.

En este año, como en otros anteriores, acordó con la debida anticipacion en una de sus sesiones ordinarias, disponer convenientemente cuanto pudiera conducir á la realizacion mas acertada de sus generosos pensamientos. Con fecha 1.º de Julio último publicó y circuló un programa, en que designaba los premios que ofrecia al estudio y á la virtud social en sus distintas variedades, fijando los requisitos que debían concurrir en las personas que se creyesen con merecimientos bastantes para optar á los mismos. Nombró comisiones calificadoras de los méritos de los concurrentes, y encomendó la calificacion de los aspirantes á los premios de la virtud, y la adjudicacion de los mismos, á un Jurado compuesto de individuos de su seno, y de la Exma. Diputacion provincial, que con la generosidad que la distingue se habia asociado á las benéficas ideas de la Real Corporacion, contribuyendo con la cantidad

